

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### 5.1 Kesimpulan

Dari penelitian analisis isi kualitatif deskriptif “Pola Asuh Asertif Orang Tua Kepada Anak Di Media Sosial Tiktok @The Hartono’s Family Periode Juli Sampai Desember 2022” dapat disimpulkan :

1. Pola asuh asertif memiliki manfaat yang signifikan dalam membantu perkembangan anak yang sehat dan positif. Pola asuh asertif menunjukkan bahwa dapat membantu anak mengembangkan keterampilan komunikasi yang sehat, kemampuan sosial, serta pemahaman tentang hak dan tanggung jawab. Ini memberikan landasan yang kuat bagi pertumbuhan dan perkembangan anak yang sehat secara emosional dan interpersonal.
2. Pola asuh yang disampaikan akun TikTok @The Hartono’s Family ke masyarakat luas tidak hanya sekedar memberikan tips pola asuh yang baik kepada anak, namun juga melalui pola asuh asertif, orang tua jadi belajar untuk mengembangkan keterampilan komunikasi, pemahaman, dan kepekaan terhadap anak mereka.
3. Secara keseluruhan, pola asuh asertif memberikan anak untuk berkomunikasi dengan efektif, menghormati diri sendiri dan orang lain, mengelola konflik dengan baik, dan mengambil keputusan yang baik. Seperti salah satu akun di TikTok yang bernama @The Hartono’s Family. Keluarga Hartono memiliki pola asuh asertif karena muatan

konten video TikTok @The Hartono's Family berisikan orang tua berdiskusi dengan anak, anak mengungkapkan pikiran dan perasaannya, menghargai pendapat orang lain, dan lain sebagainya. Maka tidak heran akun TikTok @The Hartono's Family mendapatkan respon penonton dengan suka (*Like*) dan komentar (*Comment*) yang lumayan banyak jumlahnya. Melalui pola asuh asertifnya, Keluarga Hartono telah dikenal banyak orang sampai di undang dalam acara televisi.

## 5.2 Saran

Bagi mahasiswa ilmu komunikasi generasi selanjutnya mampu meneliti dari segi komentarnya, sehingga penelitian ini diharapkan dapat memberikan informasi bagaimana tanggapan penonton terhadap konten edukasi parenting yang dibuat oleh akun TikTok @The Hartono's Family atau pembuat konten lainnya.

Bagi para orang tua muda agar dapat memperoleh pemahaman tentang mendidik anak melalui media sosial dan memperoleh kemampuan untuk menerapkannya dalam mengasuh anaknya dengan cara yang baik dan penuh kasih sayang.

Bagi para orang tua yang telah menerapkan pola asuh asertif terhadap anak-anak mereka, tetaplah menjaga konsistensi dan mendukung perkembangan anak dalam lingkungan sehat seperti terus berkomunikasi secara terbuka. Karena dengan pola asuh asertif mampu membentuk pribadi anak untuk menjadi positif dan dari sinilah tantangan utama yang sebenarnya.